

Championnat de France - 1/1

De moins en moins de Français dans le championnat de France. Le niveau baisse...

De plus en plus de Français, quitte le championnat de France. Même les jeunes espoirs de 16-17 ans partent à l'étranger.

Les meilleurs joueurs Français jouent dans les championnats Espagnol, Anglais, Italien ou encore Allemand.

Par exemple dans le championnat Anglais il y a :

Vieira, Henry, Anelka, Wiltord, Desailly, Gallas, Petit, Pires, Blanc, Barthez, Kanouté, Dugarry, ou peut être bientôt **Sommeil** ... Seulement avec ses joueurs on peut faire une équipe de France. Il y a bien sûr d'autres joueurs moins connus comme **Queudru ou Fabrice Fernandez**.

Dans le championnat espagnol il y a bien entendu : **Zidane, Makélélé, Luccin, Christanval...**

En Allemagne, il y a bien sûr les deux internationaux **Sangol et Lizarazu**

En Italie : **Trézéguet, Thuram, Lamouchi, Frey, Candela, Dacourt, Zebina...**

En Grèce : **Karembeu**.

Tous ses joueurs partent, beaucoup d'entre eux pour le salaire, certains pour de nouveaux challenges. Aujourd'hui en France peu de clubs ont énormément de français : par exemple Nice, qui dans son équipe type, n'a que Everson comme étranger. Et puis il y a les équipes comme le PSG ou l'OL ou OM

L'équipe type du PSG serait plutôt :

Letizi, Cristobal, Heinze, Pocchetino, Nyarko, Ronaldinho, J. Leroy, Potillon, Cardetti, Fiorèse (ou Ogbeche, ou Laurent Leroy). Il y a UN seul Français dans l'équipe type, deux en comptant Laurent Leroy. Et dans l'effectif il y a exactement 12 français, et seulement 3 ou 4 utilisés fréquemment (les 12 sont : Alonzo, Letizi, Domi, LLacer, Potillon, Dehu, Leroy, Pietre, Rocchi, Touré, Fiorèse, Touré).

Nous risquons, aussi, en effet, d'avoir moins de Français, encore, dans le championnat de France, puisqu'à partir de l'année prochaine les joueurs des Pays de l'est ne seront plus Extra communautaire. C'est à dire que Smertin par exemple, pourra être aligné sans aucun soucis, vu qu'il ne sera pas extra communautaire (le nombre est limité à 5).

Aujourd'hui les continents les plus fréquents dans le championnat de France sont l'**Afrique** (Nyarko, Olembé, Guei...) et le continent **Sud-Américain** (Fernandao, Yepes, Pocchetino, Ronaldinho...). Bien qu'ils soient très bons, le niveau de la France en coupe Européenne est assez bas, en effet il n'y a eu que 2 Victoires Finale : Marseille Ligue des Champions et le PSG en coupe des coupes. Aussi ses deux clubs ont aussi perdu dans une autre finale (Marseille 0 - 3 Parme et PSG 0 - 1 Barcelone).

Le budget rentre peut-être en compte mais alors à quand un club Français, avec des grands joueurs français ?
Ou un Club Français en haut de l'affiche ?